



León, 15 de agosto de 2013

El PSOE pide rebaja del precio del Centro de los Oficios para salvar el centro

- **Evelia Fernández destaca la anulación de los cursos en verano y la falta de inscripciones para este curso**
- **El precio de los cursos ronda los 450 euros**

El PSOE pide la rebaja inmediata de los precios de los cursos del Centro de los Oficios para salvar el curso escolar y facilitar el acceso a los alumnos que quieran seguir estas enseñanzas. El precio es la única razón, explica la concejala Evelia Fernández, de la suspensión de los cursos de verano que en 2011 rozaron los 200 matriculados y también la explicación de la caída de las inscripciones para el curso 2013-2014.

“Únicamente con una rebaja de las tasas que han subido de forma exagerada en esta legislatura se puede conseguir un mayor número de inscripciones que permitan mantener el centro con la calidad que ha desarrollado su tarea en los últimos años y que le han convertido en centro de referencia en cantería, forja y restauración”, indica la edil socialista.

El proyecto educativo tiene más de 25 años y hace ya un año que el PSOE alertó de que la subida de las tarifas iba a poner fin a este modelo que además de centro de formación es un centro de investigación de oficios que va más allá del concepto de talleres de aprendizaje. La calidad del profesorado y las horas de formación que se impartían hacían estos cursos muy atractivos de cara a una salida profesional más allá de los límites de León incluso.



La reducción de los horarios que estableció el pasado año el Partido Popular así como su encarecimiento supuso ya un descenso en los matriculados y un cambio de concepto en la formación que se impartía.

“El alcalde elogió el Centro de los Oficios en la entrega de los certificados de verano de 2011, en su único contacto con el centro, declarando que “potenciaría y difundiría esta magnífica escuela de oficios”. Además incluyó un punto especial para el centro en su programa electoral, pero lo cierto es que toda la actuación que ha tenido posteriormente ha ido en detrimento del mantenimiento y desarrollo del centro”, explica Evelia Fernández.

De forma inminente, el equipo de gobierno debería rehacer la página del Centro de los Oficios que actualmente sólo ofrece información limitada de los plazos y la hoja de inscripción y que a solo unos días del cierre del plazo carece de datos complementarios, fotografías o archivo de un centro que, recordemos, lleva 25 años en León y es un referente educativo internacional.

El precio de los cursos ronda los 450 euros para los empadronados en León y es un poco superior, alrededor de 500, para los alumnos no empadronados en la ciudad.